

Pressestelle, Mittwoch, 1. Oktober 2014

Ideenforum für Gewerbetreibende

Bürgermeister Daniel Tybussek lädt die Gewerbetreibenden, die in und um die Bahnhofstraße angesiedelt sind, am Dienstag, dem 14. Oktober 2014, zu einer Gesprächsrunde ein. „Wir wollen uns gemeinsam über die Zukunft der Bahnhofstraße unterhalten“, erklärt der Rathauschef sein Anliegen. Die Mühlheimer Innenstadt vom Bahnhof über die Bahnhofstraße, die Offenbacher Straße bis in die Marktstraße ist wichtiger Bestandteil des wohnortnahen Einkaufs mit vielen Einzelhandelsgeschäften.

Bereits im letzten Jahr wurde die Einkaufsstraße in der Ortsmitte unter dem Stichwort „Aufräumen in der Bahnhofstraße“ aufgewertet. Die sperrigen Fahrradständer, die den Blick durch die verkehrsberuhigte Zone behinderten, wurden abgebaut, die Stromkästen an andere Stellen verlegt. „Schon bei diesen Maßnahmen haben wir die Anregungen der Gewerbetreibenden und unserer Bürgerinnen und Bürger aufgenommen“, betont Tybussek. In der Diskussion am Dienstagabend, die um 19 Uhr im Grand Whisky (Bahnhofstraße 35) beginnt, sollen mit den Anwesenden weitere Schritte geplant werden. „Es geht auch ein Stück weit um die Wiederbelebung des Leitbildes, innerhalb dem schon viele Ideen entwickelt, aber nicht unbedingt umgesetzt wurden. Wir wollen diese Ideen aufgreifen und mit Interessierten ein kurz-, mittel- und langfristiges Konzept erarbeiten“, sagt Tybussek. Dabei könne es, so Tybussek, beispielsweise darum gehen, Stadtmobiliar als Werbeflächen zu nutzen, die Notwendigkeit weiterer Parkplätze abzuwägen oder die Reduzierung des Durchgangsverkehrs anzustreben.

Am Dienstagabend wird Kämmerer und Bürgermeister Daniel Tybussek einen kurzen Überblick über die aktuelle Haushaltslage geben. Stephan Buschhaus, Projektpate des Leitbildes, wird die damaligen Ergebnisse präsentieren. Anschließend besteht die Möglichkeit der offenen Diskussion.